

Kurs 237.400 „Wissenschaftliches Arbeiten in englischer Sprache/Academic Research in English“

Ziel dieser interdisziplinären Lehrveranstaltung ist die Unterstützung von Studierenden beim Verfassen ihrer Dissertationen, Diplom/Master- und Bachelorarbeiten. Die Lehrveranstaltung gibt einen Überblick über die Grundprinzipien wissenschaftlichen Arbeitens und die Kriterien der Wissenschaftlichkeit, indem das individuell zu bearbeitende Forschungsgebiet im Vordergrund steht. Folgende Aspekte sollen im Rahmen der LVA vermittelt werden:

Wissenschaftlicher Schreibstil und Grundzüge der Argumentation, akademische Schreibkompetenz in englischer Sprache, Formale Gestaltung wissenschaftlicher Arbeiten, Darstellung des Forschungsdesigns, Forschungsfragen und ihre Formulierungen, Themensuche und -eingrenzung, Strategien der Materialbeschaffung.

This interdisciplinary course aims to support advanced students in writing their Bachelor, master, diploma or doctoral thesis. It teaches/reviews the basic principles of academic writing and is an introduction into the fascinating field of research. While foregrounding individual research papers, it will demonstrate the power of theory and academic literature, help formulate intriguing research questions, provide an overview of scientific methods and of data analysis and give ideas how to interpret results to derive insightful conclusions. Its ultimate aim is to help students understand what it means to “do research” and to further develop key academic research skills as well as English writing skills.

LVA Typ: SE / ECTS: 4

TeilnehmerInnen: 25 Warteliste: 5

Termine:

Vorbesprechung 8.3.2016, 15:30-17:00, K009D

Weitere Termine: 15.3. 13:45-17:00; 5.4. 13:45-17:00; 7.4. 13:45-17:00

Blocktermin in Cambridge 18.5.-20.5.2016

Anrechenbarkeit: Master und DiplomandInnenseminar in Philosophie und Wissenschaftstheorie, Academic Writing

Weitere Informationen bei: Dr. Elisabeth Menschl elisabeth.menschl@jku.at, Dr. Ilse Born-Lechleitner ilse.born-lechleitner@jku.at